

Ercros vende la División de Emulsiones por 9,2 millones de euros

Ercros, S.A. ha procedido a la venta de la filial, Ercros Deutschland GmbH, en la que está integrada la División de Emulsiones. El importe de la operación ha sido de 9,2 millones de euros y ha supuesto una plusvalía de 0,6 millones de euros.

La venta de la División de Emulsiones obedece a la voluntad de la Dirección de la compañía de centrarse en los negocios de Química básica y Química intermedia, y a la localización de esta División, en Recklinghausen (Alemania), fuera del ámbito de operación de la empresa.

La gestación de esta operación se inició a finales de 2009, razón por la cual en las cuentas anuales del ejercicio pasado la División de Emulsiones se clasificó como un activo disponible para la venta.

La venta se ha realizado mediante una operación de “management-buyout”. En la compra han participado los directivos de esta División, Peter Montag y Anton Solich, y el fondo de capital riesgo, Aheim Capital.

Barcelona, 2 de noviembre de 2010